



Echos de l'EAP du 14 janvier 2026 à Aubeterre – Brossac – Chalais

L'Equipe d'Animation Pastorale de Aubeterre – Brossac – Chalais s'est réunie le mercredi 14 janvier 2026.

Retour sur les initiatives de l'Avent et les fêtes de Noël

- Matinée de récollection : un beau temps pour se préparer à Noël. Très apprécié. Partir des préfaces était surprenant, mais nourrissant aussi pour les messes qui ont suivi.
- Prière pour les crèches : pas de visite dans toutes les crèches autour de Brossac, mais un temps à Brossac. Des gens sont venus qu'on ne voit pas d'habitude.
- Panier d'intention de prière : une belle initiative mais réfléchir à comment mieux recueillir les intentions. Pas assez bien expliqué, pas bien exploité. Mettre cette corbeille dans toutes les églises où il y a des célébrations, voire dans toutes les crèches.
- Temps de réconciliation : très beau, avec du monde ! Horaire et jour pendant les vacances étaient bien choisi.
- Messe du 24 à Chalais : Beaucoup de monde ! Moyenne d'âge très basse. Enfants actifs. Beaucoup de joie pour le conte de Noël. Très belle animation, très beau climat
- Messe du 24 à Saint Séverin : Moyenne d'âge très jeune, et engagés !
- Messe du 25 à Brossac : Pas beaucoup de monde, et personne de Chalais.

Participation à la « ronde des crèches » au nom de la paroisse : continuer d'y participer, pour créer du lien.

Un regret : ne pas avoir vécu quelque chose avec les enfants pendant l'Avent.

- 1er janvier à Sainte Marie : une trentaine de personnes. Un rendez-vous important.

Idées et préparation du carême

- Quelques repères déjà posés :

- Samedi 21 mars : récollection en doyenné (peut-être à Puypérouroux)

- Dimanche 8 février, pour le dimanche de la santé : onction des malades pendant la messe, et invitation pour tous à visiter des personnes malades ou âgées (proposer le sacrement de réconciliation aux messes en maison de retraite précédents le 8 février). Invitation à venir à 9h30 le 8 février pour ceux qui veulent recevoir l'onction

Dans un deuxième temps (qui tombera pendant le carême) : relecture de l'expérience de la visite aux malades : à vivre en communauté locale. Des dates sont posées : Brossac : mercredi 11 mars, 10h00 ; Saint Séverin : samedi 21 février, 17h00 ; Chalais : 6 mars, 17h30, salle paroissiale

- Récollection paroissiale pour découvrir l'eucharistie et la vigile pascale : dimanche 8 mars : repas partagé, récollection – partage
- Une soirée bol de riz et une offrande pour... des contacts sont pris pour trouver une association partenaire

Appel pour faire partie de l'équipe du Lien

L'EAP recherche une ou deux personnes pour faire partie de l'équipe du Lien

Contact pris avec la mairie de Saint Romain pour une Nuit des églises, le 3 juillet

Point sur l'équipe paroissiale « Laudato Si' » : « Notre maison commune ».

Un début d'équipe se constitue autour d'Ania Grobicki et de Régine. Un lancement plus conséquent est prévu pour Pâques et le temps pascal.

Rappel des prochaines dates paroissiales :

- Rencontre sur l'ésotérisme le 15 janvier à Barbezieux
- Conférence sur l'eucharistie le 17 janvier à Barbezieux
- Prière œcuménique le mercredi 21 janvier à Barbezieux
- 25 janvier : entrée en catéchuménat de Kyliana
- Formation « porter la communion aux malades et aux personnes âgées » le 28 janvier
- Rencontre sur un projet de temps d'adoration le 30 janvier
- 8 février : sacrement des malades pendant la messe.

- Ligne téléphonique : Pour l'instant, c'est la paroisse de Montmoreau qui assure l'accueil téléphonique de notre paroisse. Il faudrait que quelques personnes d'Aubeterre – Brossac – Chalais assure cet accueil téléphonique.
- Messe du 15 août : demande claire et vive qu'elle soit célébrée à Saint Christophe. Avoir une rencontre avec ceux qui s'occupent de Saint Christophe.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 16/01/2026 -
<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-leap-du-14-janvier-2026/>